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Дипломная работа: 62 страниц, 21 таблица, 10 рисунков, 45 источников, 4 

приложения. 

РИСК, РЫНОЧНЫЕ РИСКИ, ВАЛЮТНЫЙ РИСК, СИСТЕМА 

УПРАВЛЕНИЯ, ПАРАМЕТРИЧЕСКИЙ МЕТОД, ИСТОРИЧЕСКИЙ МЕТОД, 

МЕТОД МОНТЕ-КАРЛО, VALUE AT RISK, СТОИМОСТЬ ПОД РИСКОМ, 

МЕТОД ХАЛЛА-УАЙТА. 

Предмет исследования – деятельность банка по оценке валютного риска. 

Объект исследования – система управления валютными рисками ОАО 

ˮБелагропромбанк“. 

Цель дипломной работы – разработка мероприятий по совершенствованию 

внутренних инструментов оценки валютного риска в ОАО ˮБелагропромбанк“. 

Достижение поставленной цели предусматривает решение следующих задач: 

-  изучить виды внутренних инструментов системы управления рисками, 

теоретические аспекты методики Value at Risk, концепцию модельного риска. 

- проанализировать уровень валютного риска с помощью методики Value at 

Risk. 

- рассмотреть основные проблемы и направления дальнейшего развития 

внутренних инструментов системы управления рисками ОАО ˮБелагропромбанк“, 

предложить новые инструменты; 

Методы исследования: анализ финансовых показателей предприятия, 

статистический анализ, экспертный метод, VaR историческим методом, VaR 

параметрическим методом, VaR методом Монте-Карло, VaR методом Халла-

Уайта, метод Expected Shortfall, . 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней статистический и 

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов.  
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Thesis: 62 pages, 21 tables, 10 figures, 45 sources, 4 appendices. 

RISK, MARKET RISKS, CURRENCY RISK, MANAGEMENT SYSTEM, 

PARAMETRIC METHOD, HISTORICAL METHOD, MONTE CARLO METHOD, 

VALUE AT RISK, COST AT RISK, HALL-WHITE METHOD. 

The subject of the study is the activity of bank in assessing the currency risk. 

The object of the study is the currency risk management system of OJSC 

Belagroprombank. 

The purpose of the thesis is to develop measures to improve the internal tools for 

assessing the currency risk in Belagroprombank OJSC. 

Achieving this goal involves solving the following tasks: 

- to study the types of internal tools of the risk management system, the theoretical 

aspects of the Value at Risk methodology, the concept of model risk. 

- analyze the level of currency risk using the Value at Risk methodology. 

- consider the main problems and directions for further development of the internal 

tools of the risk management system of Belagroprombank OJSC, propose new tools; 

Research methods: analysis of the company's financial performance, statistical 

analysis, expert method, VaR by the historical method, VaR by the parametric method, 

VaR by the Monte Carlo method, VaR by the Hull-White method, Expected Shortfall 

method, . 

The author of the work confirms that the statistical and analytical material 

presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 

all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 

from literary and other sources are accompanied by references to their authors.  
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